

PRESSEMITTEILUNG

Insolvenzverwalter will Rhön-Klinik Gersfeld fortführen

Gersfeld/Rhön, 15. Februar 2013. Nach der Insolvenzanmeldung geht der Betrieb der „Rhön-Klinik“ mit Sitz im osthessischen Gersfeld ohne Einschränkungen weiter. Der vorläufige Insolvenzverwalter Franz-Ludwig Danko von der bundesweit tätigen Kanzlei KÜBLER will die Einrichtung fortführen und prüft die Sanierungsaussichten.

„Die Insolvenzanmeldung hat keine Auswirkungen auf den laufenden Betrieb der Klinik und vor allem nicht auf die Versorgung der Akut- und Reha-Patienten“, betonte Danko. „Alle Leistungen werden weiter in vollem Umfang erbracht.“ Die Löhne und Gehälter der rund 115 Mitarbeiter sind vorerst über das Insolvenzgeld gesichert.

Umgehend nach seiner Bestellung hat sich der vorläufige Insolvenzverwalter heute mit einem auf Krankenhausrestrukturierung spezialisierten Expertenteam zur Klinik begeben, um Mitarbeiter und Patienten zu informieren und sich ein erstes Bild der Lage zu machen. „Unsere oberste Priorität ist jetzt, den Klinikbetrieb zu stabilisieren“, sagte Danko. „Parallel dazu prüfen wir die wirtschaftliche Situation und die Sanierungsaussichten.“

Als mögliche Sanierungsoptionen kommen eine Übertragung an einen neuen Eigentümer oder die Ausarbeitung eines Insolvenzplans, also einer Art Vergleich mit den Gläubigern, in Betracht. Welcher Weg erfolgversprechend ist, wird sich erst in den kommenden Wochen zeigen. „Das Insolvenzgeld verschafft uns jetzt etwas finanziellen Spielraum, um die Situation der Klinik und die Sanierungschancen umfassend zu analysieren“, so der vorläufige Insolvenzverwalter. Dabei will Danko eng mit den verantwortlichen Ärzten, der Geschäftsführung und dem Betriebsrat zusammenarbeiten.

Die Rhön-Klinik ist eine Fachklinik für medizinische Rehabilitation in den Bereichen Orthopädie, Unfallchirurgie und Onkologie mit den Fachdisziplinen Urologie, Innere Medizin und Gynäkologie. Das Haus verfügt über 112 Reha-Betten sowie 24 Betten im Akut-Bereich und ist nach dem anerkannten Qualitätsmanagementsystem RehAspect sowie der DIN EN ISO 9001:2008 zertifiziert. Der Umsatz im Jahr 2012 betrug rund 4,6 Mio. Euro.

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Bochum Chemnitz Dresden Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Hamburg Hannover Hof Karlsruhe Kassel Köln Leipzig/Halle London Mannheim Mönchengladbach München Nürnberg Ravensburg Stuttgart Ulm Wuppertal

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 23 Büros sowie einem Büro in London vertreten und beschäftigt rund 250 Mitarbeiter. KÜBLER zählt damit zum Kreis der

renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 66 Ländern angeschlossen.

www.kueblerlaw.com

Pressekontakt:

Sebastian Glaser
möller pr GmbH
Telefon: +49 (0)221 80 10 87-80
Email: sg@moeller-pr.de
www.moeller-pr.de